

## 柳原忠さん 「旭日単光章」を受章

永年にわたり、地方自治の振興発展に貢献した元上ノ国町議会議員の柳原忠さん(字木ノ子)が、旭日単光章を受章されました。

柳原さんは、昭和50年から5期20年にわたり町議会議員として在任し、この間、同議会産業常任委員会委員長などを務め、町政の進展と地方自治の育成発展に多大な貢献をされました。勲章を授けた柳原さんは「立派な賞状ですね」と喜びをかみしめている様子でした。この度の受章誠にありがとうございます。



受章を喜ぶ柳原忠さん(写真中央)

## 三國洋介さんが 「北海道青年林業士」に認定

「北海道青年林業士」に、この度、三國洋介さん(字桂岡)が認定されました。

これは安定的な森林経営を担う人材の育成・確保を図るため、地域の森林づくりに強い熱意と意欲あふれ、指導性を有している後継者を、檜山振興局長が認定するものです。

三國さんは、父親の所有する森林の保育作業等を手伝い、林業経営の技術・知識を学び、その活動は若手リーダーとして地域林業の発展に貢献し、林業後継者として模範となっていることが評価されました。



認定された三國洋介さん

## 交通死亡事故ゼロ! 江差警察署から感謝状

江差警察署長から本町へ感謝状が贈呈されました。

これは、平成22年中、町民が一丸となって各種運動に積極的に取り組み、町内の交通死亡事故ゼロを達成し、交通安全の推進に多大な貢献をしたことに対して贈られたものです。

今後も町民のみなさんが、交通安全の重要性を理解し、交通事故防止活動を継続していくことが必要です。



感謝状贈呈式の様子(1月31日)

## 道南選抜中学校バレーボール 上ノ国大会行われる

第36回道南選抜中学校バレーボール上ノ国大会が2月11日、町民体育館と上ノ国中学校の2会場で開催されました。

同大会には、道南の中学校11校が出場。予選は、AからDの4組に分かれて行われ、上ノ国中学校が予選A組で1位通過しました。

続いて、予選で2位以内に入った8チームで決勝トーナメントを開催。同中学校は、準決勝で森町立森中学校に接戦の末、惜敗しましたが、見事3位入賞を果たしました。



強烈なスパイクを打つ選手!